



Despertó el Cacique y se lleva el superclásico del fútbol chileno

Description

El Colo Colo consiguió romper con la mala racha en el torneo nacional de fútbol, al derrotar por la cuenta mínima a la Universidad de Chile.

Los primeros minutos del choque transcurrieron sin grandes emociones, salvo algunas jugadas de ambos cuadros que fueron bien resueltas por los respectivos arqueros.

Un momento crucial ocurrió al 31', cuando Franco Calderón cometió una dura falta contra Vicente Pizarro, la cual le valió la expulsión y dejó a los universitarios con un hombre menos en la cancha.

Esta circunstancia fue aprovechada por el Cacique para imponer sus condiciones, pero fue hasta casi el final del compromiso, cuando corría el 81', que el mismo Pizarro aprovechó un rebote y marcó el único tanto del partido.

La tragedia ensombreció la celebración de los albos, pues un aficionado murió al caer de uno de los techos del estadio Monumental.

Según los datos conocidos, la víctima trató de cruzar de un sector a otro de los graderíos, pero perdió el equilibrio y sufrió un fuerte golpe en la cabeza.

Con este resultado Colo Colo llegó a 31 puntos y quedó en el octavo peldaño de la tabla, muy cerca de entrar a la zona de cupos para las competencias sudamericanas.

Universidad de Chile se mantuvo en el tercer puesto, con 38 unidades y a 15 de los líderes de Coquimbo Unido, pero con un juego pendiente de disputar.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025